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Diputado Leal y exconstituyente Cretton solicitan a la ministra del 
MOP no cerrar la pista de aterrizaje del aeródromo de victoria 
mientras se realizan trabajos de mejora en el terminal aéreo

El objetivo es mantener operativa la pista de 
forma paralela a las obras, ya que la época 

de incendios forestales aún no finaliza y este 
aeroparque permite a los aviones aterrizar 

y abastecerse de agua para combatir los 
siniestros en la provincia de Malleco.

Hasta el aeródromo ubica-
do en la comuna de Victoria 
llegó el diputado Henry Leal 
acompañado del ex cons-
tituyente Eduardo Cretton, 
primero para ver en terreno 
los avances en los trabajos 
de ampliación del recinto 
aeronáutico, pero también, 
para solicitar a la ministra de 
Obras Públicas, Jéssica López, 
no cerrar la pista de aterriza-
je mientras existan riesgos de 
nuevos incendios forestales 
en la provincia de Malleco.

El diputado Leal en su vi-
sita a la comuna de Victoria 
afirmó que es importante 
el mejoramiento integral 
del recinto, pero debido a la 
emergencia por los incen-
dios forestales esta pista se 
hace fundamental para que 
las aeronaves puedan operar 
combatiendo el fuego y en 
ese sentido, se hace de suma 
urgencia mantenerlo operati-
vo durante el mes de abril.

Al respecto el diputado 
Leal, dijo que, “Victoria es 
el epicentro de muchas co-
munas que confluyen acá en 
temporada de verano donde 
hay incendios. Se requiere 
tener un aeródromo en con-
diciones, con una pista que 
reúna las condiciones téc-
nicas para que puedan ate-
rrizar las naves acá y poder 
combatir los incendios. Por 
eso nos alegra que hoy día 

tengamos una obra en plena 
ejecución que va a mejorar el 
estándar de esta pista, pero 
también queremos hacer una 
petición y ya oficié a la señora 
ministra de Obras Públicas y 
a la Dirección Nacional de Ae-
ropuerto, para que se tomen 
las medidas para que duran-
te algunas semanas más se 
mantenga operativa la pista 
existente, porque lo que no 
nos puede ocurrir es que en 
algunas semanas más hay un 
incendio y acá no pueden ate-
rrizar aviones para combatir 
los incendios. Eso no puede 
ocurrir. Por eso tenemos que 
tomar las medidas oportuna-
mente y en ese sentido oficié 
a la ministra y la directora del 
Aeropuerto, para que prorro-
gue el tiempo de operación 
de la pista mientras se hace 
nuestro trabajo en paralelo”.

Por su parte el ex constitu-
yente Cretton, dijo que, “es 
una gran noticia para todo 
Malleco que se este amplian-
do el aeródromo de Victoria. 
Esto nos va a permitir enfren-
tar de mejor forma la tempo-
rada de incendios. Pero ojalá 
que no se cierre la pista hasta 
que termine esta temporada, 
ya que el peligro de nuevos 
incendios forestales está aun 
latente, por lo que queremos 
asegurarnos de que, por lo 
menos, se mantenga operati-
va durante el mes de abril”.
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